

des missionnaires. Les Rélemporistes et les Bénédictins s'empressèrent d'apporter leur concours. Les Bénédictins se sont installés notamment à New-Norcia d'une façon durable. Ils y convertissent les indigènes et rayonnent parmi les populations européennes. . . .

(*La Croix*, Paris.) R. T.

— o —
Bibliographie

— VIE DE LA SAINTE VIERGE, *d'après les méditations d'Anne-Catherine Emmerich*, par l'abbé DE CAZALÈS, 11^e édition. Un vol. in-12 de 416 pages. Prix broché : 2 fr. 50. Librairie Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris-6^e; et chez Garneau, libraire, à Québec.

En 112 chapitres, le traducteur français condense tout ce que la célèbre voyante allemande a écrit sur la sainte Vierge; et l'on sait combien vivants et souvent touchants sont les récits tombés des lèvres ou de la plume de Catherine Emmerich. De plus, et c'est par là que ses visions se distinguent de tant d'autres pieuses rêveries, on n'y rencontre rien qui puisse alarmer la plus scrupuleuse orthodoxie, ni même prêter le flanc à quelque critique sérieusement fondée. Tout est donc charme et profit, dans ce beau volume, pour la piété du fidèle autant que pour la curiosité du lecteur. (*La Divine Hostie*.)

— LE CHEMIN DE LA VÉRITÉ, par le comte DE CHAMPAGNY, de l'Académie française, nouvelle édition corrigée, augmentée. 1 vol. in-12. Prix : 2 francs. Librairie Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris-6^e et chez Garneau libraire à Québec.

Excellente idée qu'a eue l'éditeur de nous donner une nouvelle édition de cet ouvrage apologétique où l'on étudie l'homme avec ses besoins intellectuels, moraux et physiques, pour en déduire et induire qu'il y a nécessairement un Être bon et juste qui, dans une autre vie, doit à sa justice et à lui-même de combler les aspirations qu'il a mises dans la nature humaine. On pourrait dire que c'est une introduction philosophique à la religion catholique et au bonheur. Les objections y sont résolues et on y a ajouté le témoignage d'un bon nombre de savants en faveur de l'existence de Dieu et de la foi chrétienne. Cette étude claire et par degrés est à la portée de tous les sceptiques et des désolés : c'est une perspective ouverte sur la divinité et le christianisme.

(*Annales catholiques*.)